



Progre asume por cuarta vez el directorio de la FEUCR

Líder de la agrupación habló sobre sus ejes de trabajo

4 NOV 2015

Vida UCR



Luis Siles, estudiante de la carrera de Derecho es el nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica para el período 2015-2016 (foto cortesía Luis Siles).

El joven Luis Siles Núñez, estudiante de la carrera de Derecho es el nuevo presidente electo de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (FEUCR) para el período 2015-2016.

Tras ganar las votaciones estudiantiles con un 44% de los sufragios emitidos en el proceso electoral, el partido político **Progre** asumirá el directorio de la FEUCR a partir del 1º de diciembre de este año.

En una entrevista, el nuevo presidente electo señaló que sus principales ejes de trabajo girarán en torno a temas como: el bienestar estudiantil en materia de cupos de matrícula, becas y alimentación; el fortalecimiento del movimiento estudiantil; y la digitalización de los procesos de trámites estudiantiles, entre otros.

Nuevo Presidente FEUCR

Luis Siles, el nuevo presidente electo de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica explicó en una entrevista su plan de gestión para el período 2015-2016

Tatiana Carmona Rizo

Periodista Oficina de Divulgación e Información

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: partidos, feucr, presidente, electo, propuesta, gestion, estudiantes.